

México, Ciudad de México a 12 de enero de 2017.

Global Compact Foundation

PRESENTE

Esperando se encuentren muy bien, deseo aprovechar la ocasión, además de saludarlos para solicitar su apoyo para que concedan a Nacional Monte de Piedad, I.A.P. una prórroga en la fecha de presentación del COP 2017.

La fecha de presentación establecida originalmente es el 2 de diciembre del presente año; sin embargo, desearíamos extender dicha fecha al 8 de marzo de 2018. Lo anterior, derivado de que el documento a presentar fungirá como documento institucional con carácter oficial; por ello, requerimos tener la información al cierre de 2017 a fin de incluir el cierre anual.

Esperando poder contar con el apoyo del Pacto Mundial, quedo a sus órdenes para cualquier comentario o duda al respecto.

Atentamente,



Oscar Antonio Ruíz Sandoval Frade
Subdirector de Servicios Generales
Nacional Monte de Piedad, I.A.P.